

Michèle VERLHAC

Le 27 août, notre amie Michèle VERLHAC nous quittait, emportée par une longue et douloureuse maladie. Elle allait avoir 59 ans.

Après des études secondaires au lycée Victore Duruy à Paris, elle prépare l'École Normale Supérieure au lycée Fénélon. Reçue à l'agrégation de Sciences Physiques en 1957 elle est aussitôt nommée au lycée de Jeunes Filles de Limoges où elle reste jusqu'en 1960, date à laquelle, elle obtient sa mutation pour la région parisienne. Après un bref passage au lycée de Nanterre, elle est nommée en 1963 au lycée François Villon où elle a fait tout le reste de sa carrière.

Passionnée de pédagogie elle a participé à de nombreuses recherches pédagogiques dans le cadre de la commission Lagarrigue puis ensuite au sein du L.I.R.E.S.P.T. De très nombreux professeurs de sciences physiques enseignant en Collège ont utilisé les fiches pédagogiques auxquelles elle collaborait.

Rentrée au bureau de l'Union des Physiciens en 1978, elle s'est d'abord consacrée à l'enseignement des Sciences Physiques en Premier Cycle avant de prendre plus particulièrement en charge la liaison Collège - Lycée. Depuis plusieurs années elle avait la lourde et délicate mission de nous représenter à la Conférence des Présidents des Associations de Spécialistes. Au bureau elle était notre aînée. Tous, nous apprécions sa gentillesse, son expérience et sa disponibilité.

Sa discrétion qui allait parfois jusqu'à l'effacement, cachait une grande sensibilité et une énergie tenace. Attentive aux autres, elle a eu une vie remplie de relations simples mais sincères avec tous ceux qui la côtoyait. Profondément dévouée elle a, tout au long de sa vie, eu une action militante efficace pour les nombreuses causes qu'elle défendait.

Tous ceux qui l'ont connue ont apprécié ses grandes qualités humaines et son courage. Que sa famille trouve ici l'expression de leur tristesse.

André DURUPHTY